## i<sub>Pasa</sub> Ia voz!

## Una guía Ley Federal Ley Federal del Trabajo

sí como en la escuela hay reglas que los alumnos deben seguir, en México hay leyes que los ciudadanos deben cumplir.
Uno de los temas más importantes para los adultos es el trabajo.

¿De qué hablan los adultos? Seguro has escuchado que se preocupan por temas de trabajo y leyes. ¡Acá te lo platicamos!

## ¡Están out!

Estas reglas de trabajo funcionaron bien muchos años e hicieron crecer al país. Pero... ya pasaron de moda y necesitan actualizarse.

Las reglas que deben seguir los dueños de las empresas y los trabajadores están escritas en la Ley Federal del Trabajo, que se escribió en 1970 cuando el presidente era Luis Echeverría. Checa por qué hay que actualizarlas:

Imagina que tus papás quisieran educarte como los educaron a ellos tus abuelos o tus bisabuelos. ¿Por qué sería complicado? Por que el mundo cambia.

En la década de los 70, México no tenía relación con otros países del mundo, no había tantas empresas, ni la tecnología era tan avanzada. Hoy todo ha evolucionado.

## Mejor trabajo, mejor país

Algunos cambios que los empresarios proponen a la ley del trabajo para que las empresas produzcan más y lleguen más empresas extranjeras a México son:

Que una persona trabaje por temporadas y la vuelvan a contratar dependiendo de los resultados.

Que a las personas se les pague dependiendo de qué tan capacitados están. Que haya más opciones para que los jóvenes comiencen a trabaiar.

11

Pregunta a tus papás si saben cuándo se escribió esta ley. Recuérdales que en 1970